

Newsletter der Fraktion der Religions-Lehrpersonen 37. Ausgabe

Auszeit und Loslassen



Liebe Leserin, lieber Leser

Bald können wir uns eine Auszeit gönnen. Den Alltag loslassen. Dabei in schönen Erinnerungen schwelgen und weniger positive Momente gehen lassen. In den vergangenen Tagen musste ich einige Klassen ziehen lassen, was mir immer wieder schwerfällt, besonders, wenn wir eine gute Beziehung pflegten und dadurch wertvolle Lektionen erleben konnten. Andererseits ist es auch ein schönes Gefühl und die Freude überwiegt. Neulich verabschiedete ich eine 1. Klasse, welche nicht glauben konnte, dass ich im kommenden Jahr nicht mehr dort unterrichten werde. «Warum gehst du denn?», wollten sie wissen. «Manchmal muss man im Leben Entscheidungen treffen, welche einen zwingen, Geliebtes loszulassen.» Die Kinder gaben keine Ruhe, gaben sich mit dieser Antwort nicht zufrieden. Irgendwann meldete sich ein Schüler und sagte hoffnungsvoll folgende Worte: «Aber Frau

Däppen, du kannst auch noch unterrichten, wenn du pensioniert bist. Du musst nicht aufhören!» Ja, das war einen Lacher wert und ich versicherte dem Jungen, dass es bis dahin noch eine Weile dauert.

Pensionierungen

Auszeit – Loslassen. Das gilt auch für diejenigen, welche neu in Pension gehen. Den einen wird es leichter fallen als den anderen. Etwas Neues angehen, Altes loslassen. Oder wie sagte einst Meister Eckhart mutmachend: «Und plötzlich weisst du: Es ist Zeit, etwas Neues zu beginnen und dem Zauber des Anfangs zu vertrauen!».

An dieser Stelle gratulieren wir ganz herzlich denjenigen, welche sich auf Ende Schuljahr in den verdienten Ruhestand begeben können. Für die Zukunft wünschen wir beste Gesundheit, ein leichtes Loslassen sowie viel Freude im kommenden neuen Lebensabschnitt.

(Hinweis: Neupensionierte können sich bei Rita Bützer melden.)

In eigerner Sache

Auch die Fraktionskommission muss sich im Loslassen üben. Nach vielen Jahren Vorstandsarbeit verlässt uns Christa Schmelzkopf. Sie war eine Perle besonders in Bezug auf die Arbeiten wie Homepage und Schulblatttextverfassung. Aber auch sonst konnten wir auf ihr grosses Engagement, das sie mit viel Wissen und Herzblut ausführte, zählen. Merci viel Mal, liebe Christa! Wir werden dich vermissen. Für deinen weiteren Weg wünschen wir die von ganzem Herzen alles Liebe und Gute sowie Gottes Segen.



Rückblick

Neue Fraktionsmitglieder

Wir haben ein **Werbevideo** gedreht, da wir nach wie vor auf der Suche nach neuen Vereins- und Fraktionsmitgliedern sind. Schaut doch mal rein **6**. Wer Zeit und Lust hat, melde sich bei einem unserer Vorstandsmitglieder. Wir freuen uns!



Ausblick

Am **21. September 2022** findet endlich wieder der **kantonale Lehrertag** in Olten statt. Die Einladung dazu folgt nach den Sommerferien.

Auch Nichtmitglieder können daran teilnehmen und sind herzlich willkommen!

Liebe Fraktionsmitglieder, nun wünschen wir euch gelingendes Loslassen sowie gute Erholung mit der Aussicht nach den Sommerferien gestärkt Neues zu beginnen, um vertrauensvoll dessen Zauber zu erfahren.



Herzlich, Anne Däppen LSO F-RL Weitere Informationen gibt es unter: www.lso.ch oder www.sofareli.ch



Unser **QR-Code** zum Scannen. Da sind der Jahresbericht, Traktanden, das Arbeitsprogramm sowie Impressionen von uns zu finden. Ausprobieren lohnt sich.